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   〇日 時 令和５年９月７日（木） 

15時から17時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    早 川 雅 子 

     教育委員        東別府  睦 

     教育委員        遠 矢 達 一 

     教育委員        浜 田 幸 史 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 越  太 

     教育総務課長      隈 元 成 人 

     学校教育課長      新 屋 公 彦 

     生涯学習課長      山 口 良 二 

     教育総務課課長補佐   原 田 竜 哉 

教育総務課総務係長   東 倉  晃 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 報告  

(1) かのや未来創造プログラム～平和の花束２０２３～について 

  

(2) 令和５年度白爛祭、オープンキャンパスについて 

 

(3) 鹿屋女子高等学校オープンスクール２０２３の実施について 

 

(4) 劇団四季「ジョン万次郎の夢」について 

 

(5) 第47回全国高等学校総合文化祭（2023かごしま総文）について 

 

(6) 鹿屋市立図書館『夜のこわ～いおはなし会』について 

 

(7) 鹿屋中学校区生涯学習推進協議会夏祭りについて 

 

(8) 文化財説明板の英訳音声について 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

 

７ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今回はなし）   
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長 ２学期がスタートした。夏休み明けは子ども達の様々な面で心配が

あったが、無事にスタートすることができた。これから各学校で運動会

が開催される。既に５月に調整して実施した学校もあったが、大方はこ

の季節に予定している。例年になく厳しい暑さの中で、なかなか思うよ

うに練習ができないこともあるが、様々な対策をとり、運動会に向けて

練習している。 

また、インフルエンザと新型コロナウイルスの同時流行と、熱中症対

策が、厳しい面もあり学校も苦慮している状況もある。 

昨日まで議会の一般質問があり、23件程の質問があった。教育への関

心が高いことが伺える。質問と答弁については、次回の定例教育委員会

で報告する。 

本日も宜しくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

早川委員 

 

 

教育長 

ビブリオバトルでの優勝者のチャンプ本を読んだ風に解釈されてい

るが、映画を見ただけで、本は読んでいない。 

 

訂正した後、改めて委員の了承を得ることとする。 

３ 教育長及び委員の報告 

 

教育長 

 

報告なく承認 

 

４  報告 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

東別府委員 

(1) かのや未来創造プログラム～平和の花束２０２３～について  

 

資料に基づき説明 

 

(2) 令和５年度白爛祭、オープンキャンパスについて 

 

 資料に基づき説明 

 

(3) 鹿屋女子高等学校オープンスクール２０２３の実施について 

 

資料に基づき説明 

 

娘がオープンスクールの体験に行った。学科ごとに開催日程が違い、
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学校教育課長 

 

 

 

 

早川委員 

 

 

東別府委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

早川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友達と一緒に行けなかったようだ。同日に開催することが出来ない理

由があったのかと思う。オープンスクールに参加して、外だけの情報の

みではなく、実際に校内に入って見学することで、女子高に進学したい

気持ちが強くなっているようだ。 

 

オープンスクールの参加生徒（377名）を一斉に対応する先生方の配

置や、会場設定が難しい事が理由の一つであるようだ。更に、女子高に

関心のある生徒達にじっくり高校の事や学科の事を知ってもらうため

に日にちを変えて実施したということのようだ。 

 

下出水さんによる生け花の体験があったようだが、生活科学科のみ

の授業なのか。 

 

女子高に通う生徒の保護者も、学科は関係なくできると思っている。

もしそうだとしたら入学したあとに残念がると思う。 

 

体験入学に、生け花体験が入っているが、学習のカリキュラムとして

は、生け花は生活科学科のみでの学習である。どの学科でも受けられる

と誤解を招かないよう改善していく。 

 

カリキュラム上から、各学科に取り入れることは難しいかもしれな

いが、クラブ活動や部活動で学びたい生徒が学べるようにできると良

いと思う。 

 

(4) 劇団四季「ジョン万次郎の夢」について 

 

資料に基づき説明 

 

市内でチケットを購入するには、文化会館やリナシティで購入する

ようになっていたが、どちらも早々に売り切れていた。あとは、ネット

か劇団四季の会員として購入するしかなかった。市内の人は早く購入

しないといけない状況だった。内容は、歌と踊りのレベルが高いと思っ

た。鑑賞後に、ジョン万次郎について調べたが、時代背景が全て織り込

んであり、歴史や世界史が忠実で、その上、内容が充実しており脚本も

素晴らしかった。 

 

(5) 第47回全国高等学校総合文化祭（2023かごしま総文）について 
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生涯学習課長 

 

東別府委員 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

遠矢委員 

 

生涯学習課長 

資料に基づき説明 

 

これは、１位や２位など順位は決めないのか。 

 

総文祭では、一般的に順位はつけていない。各県代表者の演奏を披露

する場となっている。 

 

(6) 鹿屋市立図書館『夜のこわ～いおはなし会』について 

 

資料に基づき説明 

 

(7) 鹿屋中学校区生涯学習推進協議会夏祭りについて 

 

資料に基づき説明 

 

(8) 文化財説明板の英訳音声について 

 

資料に基づき説明 

 

実際に音声を聞いた人の数は分からないのか。 

 

現在は、数は分からない。今後の検討課題としたい。 

５ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

６ その他 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

教育委員管外研修（先進地視察）について 

 

資料に基づき説明 

 

次回の定例教育委員会は、令和５年10月12日（木）15時00分から教育

長室で行う。 

７  閉会 

 

教育長 

 

以上をもって９月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


